

令和4年1月28日

保護者様

名古屋市立川原小学校長
井本孝男

新型コロナウイルス感染症陽性者判明時の対応について

日ごろは、本校教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、全国的に新型コロナウイルス感染拡大が続いており、名古屋市内においても学級閉鎖等の措置がとられる学校が急増しております。

今後、本校におきましても、新型コロナウイルス感染症の陽性者が判明した場合は、教育委員会の指示を受けて、当該学級について学級閉鎖等の措置を行うことがあります。

また、教育委員会からの指示を受ける時間帯によっては、当該学級の児童を早退させる場合もあります。その際は、以下のような対応をしますので、ご協力をお願いいたします。

《児童を早退させる場合の対応》

① 午後の授業を家庭学習として、給食終了後13時30分ごろ方面別で下校します。

※ 早退させる際には、事前に「なごやっ子あんしんメール」で連絡します。

※ ご心配な方は南門までお迎えに来ていただいてもかまいません。

② 翌日以降、学級閉鎖を行う期間は「なごやっ子あんしんメール」にて連絡します。

※ 期間変更等がない限り、閉鎖終了のお知らせはありません。

※ 学級閉鎖の期間は、当該学級以外のご家庭にも、「なごやっ子あんしんメール」でお知らせします。

○ 予防のための措置ですので、早退及び学級閉鎖の期間は、トワイライトスクールには参加できません。学童等への参加もお控えください。

○ 早退時にお子様がお家にいることができない、という事態が起こらないように、対応方法について、お子様と十分話し合っておいてください。

※ お子様がお家にいることができない場合は、緊急連絡先へ連絡しますので、学校へお迎えをお願いします。（緊急連絡先の変更等がありましたら、その都度担任までお知らせください。）

ご家庭でも感染を予防するため、重ねて以下の点にご留意くださいますよう、よろしくをお願いいたします。

① 手洗いやうがい、手指消毒を励行する。

② 睡眠不足にならないように、早く就寝する。

③ 感染リスクの高い場所への外出は控える。

④ 体調が悪い場合は、医療機関を受診する。

○ PCR検査を受ける場合は、学校へご連絡ください。また、検査結果が判明しましたら、至急学校にご連絡ください。

○ 同居のご家族に発熱やかぜ症状が見られる場合は、登校を控えるようにしてください。（欠席扱いにはなりません。）